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L'Union européenne devrait protéger les citoyens, et les citoyens devraient protéger l'Union

L’année 2017 est l'Année Européenne de Tous les Dangers: un contexte géopolitique en plein chamboulement, partout les nationalistes et les populistes sont en pleine ascension, le Brexit est imminent, le terrorisme reste une menace constante, le contexte économique et social reste toujours fragilisé, et les citoyens demandent des réponses, la sécurité et des emplois.

L'Union européenne doit protéger le citoyen si elle s'attend à ce que le citoyen protège l'Union.

Depuis trop longtemps, l'UE agit bien en-dessous de ses capacités. Son potentiel dépasse de loin la somme de ses moyens, pourtant l'UE est trop souvent considérée comme inerte, bureaucratique, élitiste et ne protégeant plus le citoyen.

C'est précisément maintenant à l'occasion du 60ème anniversaire des Traités de Rome que nous devons activement défendre une Europe qui écoute, qui répond, une Europe solidaire qui regroupe ses moyens, une Europe qui fait levier pour faire une différence positive pour le citoyen, une Europe qui ranime le progrès et qui rend le citoyen prioritaire et maître de son destin.

La citoyenneté européenne permanente doit être au cœur du projet UE. 

Nous, la plate-forme citoyenne européenne demandons à l'UE de renouveler son engagement envers le citoyen, de conclure un "contrat social" contraignant avec le citoyen comprenant:

· un engagement solennel UE d'assurer le droit universel de vivre en paix et protégé de la tyrannie;
· le droit pour tous les ressortissants UE de pouvoir opter pour la citoyenneté européenne sécurisée et permanente;
· une UE de valeur ajoutée, enrichie par sa diversité, ses traditions et ses terroirs;
· une UE qui soutient tous ceux qui veulent innover et entreprendre ensemble;
· une garantie UE dans tous les Etats Membres d'un revenu minimum adéquat;
· une carte UE de sécurité sociale pour la sauvegarde des contributions et des droits pour tous;
· une législation UE pour des conditions de travail décentes et pour mettre fin au dumping social et au nivellement par le bas;
· un droit UE pour un environnement sain et des énergies propres;
· un droit UE à un service public européen proche au citoyen;
· une véritable activation de la Charte UE des Droits Fondamentaux

Nous, la Plate-forme citoyenne européenne, demandons une Europe durable et tournée vers l'avenir, inspirée par les valeurs des fondateurs et la créativité des nouvelles générations, pas une Europe d'austérité, d'immobilisme et de désespoir, mais une Europe de solidarité, d'engagement et d'espoir, une Europe pour rassembler plutôt que diviser, une Europe ambitieuse qui appartient au peuple, bref une Europe capable d'assumer sa mission.

L'Union européenne doit protéger le citoyen, et le citoyen doit protéger notre Union!


Message from the European Citizen Platform
The European Union should protect citizens, and citizens should protect the Union

2017 is the European Year of Living Dangerously: the geo-political landscape is in turmoil, everywhere nationalists and populists are on the march, Brexit beckons, terrorism remains a constant threat, the economic and social context is still fragile, and citizens want answers, security and jobs.

The European Union should protect the citizen if it expects the citizen to protect the Union.

For too long, the EU has punched below its weight. Its potential is much more than the sum of its actual parts, yet the EU is too often judged as being inert, bureaucratic, elitist and no longer standing up for ordinary citizens.

Precisely now, on the 60th anniversary of the Rome Treaties, we should speak up for a Europe that listens, that responds in solidarity, that pools resources and leverages the means to make a positive difference to citizens, a Europe that can awaken progress and empower the citizen.

Permanent European citizenship must at the heart of the EU project.  

We, the European Citizen Platform call on the EU to reignite its commitment to the citizen, to enter into a binding "social contract" with the citizen in order to ensure:

- an EU covenant to uphold the universal right to live in peace and protection from tyranny
- an EU in which "nationals" may "opt in" to secure permanent European citizenship
- an EU of added value, enriched by its diversity, its traditions and its geography
- an EU of innovation and common enterprise  
- an EU-wide guarantee of an adequate minimum income in all Member States
- an EU social security card to safeguard contributions and entitlements for all
- an EU which legislates for decent working conditions and an end to social dumping and a race to the bottom 
- an EU right to a clean environment and to clean energy
- an EU right to a European public service close to the citizen
- an EU with dedicated activation of the Charter of Fundamental Rights

We, the European Citizen Platform, demand a sustainable and forward-looking Europe, inspired by the values of earlier pioneers and the creativity of new generations, not a Europe of austerity, sterility and despair, but a Europe of solidarity, engagement and hope, a Europe coming together rather than falling apart, a Europe of ambition and of the people, in short a Europe fit for purpose.

The European Union must protect the citizen, and the citizen must protect our Union!


